
議  会  の 目
　本会議で議員の質問に対し、市長等が「検討したい」「調査したい」などと答弁した事項
について、その中のいくつかを抜粋してお知らせします。

議会本議会での質問に対する対応の経過（抜粋）
（平成３０年第１回～第４回定例会分）

番号 質問内容 答弁概要

①
小京都小城にふさわしい通りの
名前命名について

小城郷土史研究会より提出があれば検討する。

②
佐賀インターナショナルバルーン
フェスタなど広域観光との連携

小城市で開催されている既存のイベント等をその時期
に集約するなど検討していきたい。

③
小城スマートインターチェンジの
今後の取り組みと展望について

開通後の利用状況を調査し、どのような方法で利用促進
をはかるか検討する。

④ 学校の体育館への空調設備の整備 他市の事例等を参考に検討したい。

⑤
牛津駅周辺整備事業の
南北自由通路、南口、ICカード
について

多額な投資コスト、維持管理がかかる。
跨線橋のバリアフリー化等優先順位を検討する。

⑥
佐賀板紙（株）の牛津駅南側への
侵入路について

道路の取り扱いについて計画的に検討する必要がある。

⑦
アイル資源磨きの見直しの
可能性について

アイル本体の改修方法等は、引き続き協議していく。

⑧
小城公園の池に
子供が３人転落した。
安全対策を講じてほしい

景観を守り、関係機関と慎重に協議していく。
（柵を設置済み）

▲改修が待たれるアイル ▲小城公園の池に設置された安全柵

⑦⑦ ⑧⑧
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